
【収入保険】私の選択・加入者の声

「今後の災害への備えとして」

【愛知県稲沢市 春田 明夫さん（60）】

（NOSAI愛知広報紙「NOSAIあいち」2019年新年号）

経営規模＝⽔稲約50ヘクタール
今後海外輸出などに取り組み、販路を広げていきたいと考

えています。様々な可能性を検討し、実⾏していくことで、
経営基盤をより安定させたいです。
2018年は⾼温や台⾵などの⾃然災害が多く、今後の経営

安定のため、セーフティネットの必要性を強く感じました。
災害により2018年は想定外の収穫量の減少があり、今後も
強い台⾵などが増えてくるのではと想定しています。そのた
め、災害への備えとして１年でも早く加⼊したいと思い、加
⼊を決めました。
収⼊保険はまだ始まったばかりなので、これからの数年間

で課題や要望が具体的に出てくると思います。そうしたもの
を、きちんと反映していって欲しいです。


